

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 2023

Judi 20 avril 2023 – Mairie du 9^{ème} arrondissement de Paris

**Ratification de la candidature de M. Bertrand Bailleul,
délégué Normandie, au Conseil d'administration**



Bertrand Bailleul

Né à Caen

Etudes secondaires et universitaires à Caen puis à Rouen

Diplômé de Néoma Business School (Ecole Supérieure de commerce de Rouen)

Après une carrière de 10 ans au niveau du marketing santé chez American Insurance Group puis Allianz-Zurich Assurances, Bertrand Bailleul rejoint le monde de la santé pendant 30 ans en tant que directeur d'hôpital tout d'abord à l'hôpital Guoin de Clichy puis à l'hôpital Saint-Jean de Gennevilliers.

Intéressé depuis son jeune âge par l'histoire et le patrimoine, Bertrand Bailleul a créé en 2010 l'association Ad'Vienne pour la qualité de vie dans son petit village de Vienne en Bessin en Normandie puis, en 2018, l'association Un Nouveau Monde pour la valorisation du XVIII^{ème} siècle en Normandie qui a permis l'organisation de nombreuses manifestations pour faire vivre et revivre ce patrimoine matériel et immatériel méconnu.

À cette occasion, il a suivi en 2017 la formation DESUP Patrimoine-Culture-Tourisme de la Sorbonne dont il est diplômé.

En 2020, il fonde avec 20 associations locales de sauvegarde et de valorisation des églises rurales l'Alliance pour les Églises Rurales du Bessin et participe à la fondation de l'Alliance pour les églises rurales du Pays d'Auge qui œuvrent pour la sauvegarde des églises rurales en Normandie.

En 2019, à la demande du président Alain de la Bretesche, il devient Délégué régional Normandie pour Patrimoine-Environnement.

Grand voyageur, il a sillonné le monde pendant de nombreuses années.

06 98 81 11 36 - norm@patrimoine-environnement.org, bertrand.bailleul@wanadoo.fr